



Kaselehlie

rahn Lap
October-07



アワック小学校ってどんなところ？

こんにちは。ミクロネシア連邦、ポンペイ州、アワック小学校で小学校教育という職種で青年海外協力隊として派遣されている小林未季と言います。少しずつ無理なく通信を続けていきますので不定期ですが、楽しみに待っていてくれたら嬉しいです。さて、今日は、私の職場であるアワック小学校について紹介します。海沿いに2棟の建物が並びその中心に校庭が広がる小学校です。校庭と同じ高さに海が広がっていて嘘みたいな景色に、初めて学校に来た時は綺麗すぎて言葉が出ませんでした。ミクロネシアでは小学校、初等教育期間を7～14歳（小学校1年生～中学校2年生）としていて、ここは8年生まで計138名、1クラスあたり12～19人の通う小規模校となっています。先生方も、少人数で10名の学級担任制となり、他に2名の支援員さんが勤務されています。この学校では先生が全ての教科を持つので日本に似たような教育システムをとっています。ここの面白いところです。ミクロネシアの学校教育についてはまた詳しくお話しますね。子どもたちは賑やかで少し人見知り。でも仲良くなったらとても懐っこくて可愛い。楽しいことが大好きです。休み時間は暑くても外で元気に、雨でも濡れてもへっちゃんらで過ごしている子が多いです。



教科書は共有。
休み時間は釣りもできちゃいます。